

## ABSTRAK

**Muhammad Said**, NIM. 190104030036: *Strategi Dakwah Majelis Taklim Nurul Musthofa Dalam Merealisasikan Ukhuwah Islamiyah Di Desa Tapian Batang Kecamatan Tanah Grogot Kabupaten Paser*. Jurusan Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. 2023. Pembimbing I Dr. H. M. Abduh. MA. Pembimbing II Rahmi Yuningsih Puteri., MM.

**Kata Kunci:** Staregi Dakwah, Majelis Taklim, Ukhuwah Islamiyah.

Majelis Taklim Nurul Musthofa adalah suatu lembaga non formal yang memiliki kurikulum tersendiri. Yang mana majelis taklim berasal dari bahasa arab yang terdiri dari dua kata yaitu majelis dan taklim. yang mana majelis artinya tempat duduk dan taklim berarti pengajaran. Fokus permasalahan pada penelitian ini yaitu, pertama apa saja strategi dakwah yang digunakan untuk meningkatkan ukhuwah islamiyah. Kedua apasaja factor penghambat dan pendukung dalam merealisasikan islamiyah. Dakwah islam membutuhkan strategi baru yang mampu ngantisipasi perubahan zaman yang semakin dinamis. Oleh karna itu dalam rekayasa peradaban islam saat ini dalam rangka menyongsong kebangkitan umat di era modern ini, diperlukan formasi strategi yang tepat.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dan pendekatan deskriptif kualitatif. Dalam penelitian ini subjek yang diteliti yaitu pimpinan, masyarakat yang berada di majelis taklim Nurul Musthofa Desa Tapian Batang Kecamatan Tanah Grogot. Teknik pengumpulan data yang dilakukan peneliti yaitu dengan melakukan observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun analisis data yang dilakukan yaitu pemadatan data, penyajian data dan kesimpulan atau verevikasi data. Sedangkan uji keabsahan data dalam penelitian ini yaitu menggunakan sumber, metode dan waktu.

Hasil dari penelitian ini di peroleh kesimpulan bahwa strategidakwah yang digunakan yaitu, pertama strategi tilawah yang mana di sini mitra dakwah diminta mendengarkan penjelasan dakwah melalui mengaji atau lantunan ayat al-quran, kedua strategi tazkiyah strategi ini melaluiaspek kejiwaan yang mana adalah seperti menyucikan jiwa manusia seperti penyakit hati atau badan, strategi taklim ketiga yang mana strategi ini mentransformasikan pesan dakwah yang lebih mendalam secara formal dan sistematis. sedangkan, ukhuwah islamiyah pada mejelis taklim Nurul Musthofa sangat baik dalam menjalin hubungan antar sesama.

